

あけちだより



令和4年 新年号

第16号 2022年 1月号

令和壬寅

謹賀新年



年賀の書:令和3年度 第64回恵那市美術展 書の部 市長賞 堀廣幸氏

山城から打ち上がった光秀からの贈り物

12月11日（土）土岐明智城または多羅砦（落合砦）ともいわれる山城をバックに、桔梗花火や大きな尺玉が、冬の澄んだ夜空に大きく打ち上りました。

YouTube 見逃し配信はコチラ⇒



明智町の人口（令和3年12月1日現在）

	現在	前月比	前年比
総数	4,947人	△17人	△129人
男性	2,415人	△7人	△52人
女性	2,532人	△10人	△77人
世帯数	2,016世帯	△1世帯	△4世帯

発行：

明智地域自治区運営協議会（明智振興事務所内）

恵那市明智町843番地1 ☎54-2111

まいまいあけち HP

協力：

明智町自治連合会、明智こども園

明智小学校、明智中学校

明智コミュニティセンター、明智振興事務所



大正村ウォーキング大会が2年ぶりに開催！

11月27日（土）に第10回大正村ウォーキング大会が開催されました。今年は2年ぶりの開催で「明智光秀公ゆかりの地コース」として町内各所を巡る、約4.5キロ、ゆっくり歩いて2時間のコースで行われました。

当日は壮健クラブから36名、中学生5名、その他一般参加者15名、スタッフ26名で合計82名の参加があり、各々が歴史や風景に触れることで故郷の良さを再発見し、愛着を持つ良い機会となつたと思います。



明智地域自治区から市長へ要望書を提出しました

11月25日（木）明智地域自治区から、小坂市長に対し3つの要望書を提出しました。

- 1 山城の整備（仲深山砦・一夜城の整備や看板設置）
- 2 地籍調査事業（横通・阿妻地区）の早期着手
- 3 鳥獣害対策（サル及びニホンジカの対策支援）

運営協議会において取りまとめ、来年度に向けて役員の皆さんから強く要望してきました。早期に実現されるよう、今後も地域課題に対する要望活動を進めていきます。



日本大正村から入館料改定のお知らせ

「大正ロマン館」「大正資料館」「大正時代館」に「大正村司葉子記念館」が加わりましたので、4館共通券を1月4日（火）から販売します。

【個人】

大人（高校生以上） 500円（3館）→ 700円（4館）
小中学生 300円（3館）→ 500円（4館）

【団体（20名様以上）】

大人（高校生以上） 400円（3館）→ 600円（4館）
小中学生 200円（3館）→ 400円（4館）



市民ボランティア「まいまいいくらぶ」の活動

「自分たちの町に人を呼びたい」「暮らしやすい町にしたい」と願い日々活動しています！
一緒に楽しくボランティア活動をしてくれる人を随時募集中です。登録は振興事務所まで！

光秀×古民家 婚活大作戦

明智町で子供を産み育て生活する人が増えることを願い、11月20日（土）に今回初めて婚活イベントを開催しました。

当日は晴天に恵まれ、男女10名ずつ20名が明智町内を散策し、古民家宿「なな光」でリース作りをするなど和やかな半日を過ごし、イベントの終わりにはそれぞれ連絡先の交換など行いました。

今後もまいまいいくらぶとして、明智町のためにできることを考え、実践していきますので皆さまのご協力をお願いします。

明智冬のイルミネーション

昨年に引き続き、今年も「まいまいいくらぶ」では、明智振興事務所前の大きなヒマラヤ杉をクリスマスツリーに見立ててイルミネーションを設置しました。

今年は明智こども園の年長さん31名が作ったオーナメントも飾られ、更なるグレードアップを果たしました。

また、毎年恒例の商工会青年部による千畳敷公園イルミネーションとあわせて、2月下旬まで明智の冬を彩っていますのでぜひご覧ください。



～マイナンバーカード～ 振興事務所で申請できます！

【持ち物】

- ・個人番号通知カード のほか
- ・運転免許証等なら1点
- ・健康保険証・預金通帳等なら2点
※写真は振興事務所で撮影します。
※手数料は無料です。

【問い合わせ】

明智振興事務所 ☎54-2111



1月イベント情報

- 8日（土）八日恵美寿
8日（土）出初式（団員のみ）
9日（日）恵那市成人式

確定申告のお知らせ

明智振興事務所での申告受付日程は下記の5日間です。

2月

4日、7日、8日、9日、10日

地域カレンダーの写真を募集中！

令和4年度「地域カレンダー」に掲載する写真を募集中です。

【応募先】明智振興事務所 【締切】1月28日（金）まで

大志

～もっとよい自分 もっとよい明中～

明智中学校
学校運営協議会便り

合唱発表会を開催しました

12月4日（土）、合唱発表会が開催されました。今年度のスローガンは、「意（こころ）」です。全員の想いが寄り添って聴いている人に届くようにと、取組期間に合唱交流会をしながら、学級の合唱を磨いてきました。当日は、全ての学級がクラスの文化を高め合い、その文化が伝わる合唱を創ることができました。



ハンドクラップ



1年A組



1年B組



1年生



2年生



3年生



PTA「お弁当の日」が実施されました



合唱発表会当日、PTAかけはし委員会が計画して「お弁当の日」が実施されました。生徒達が、食や栄養への関心が深められるように、例年、合唱発表会の日に実施されています。生徒達は、自分一人で作る「完璧弁当コース」、親子一緒に作る「親子弁当コース」、主に親が作る弁当をサポートする「お手伝い弁当コース」の中から一つ選び、お弁当作りにチャレンジしました。



明智小学校

【児童数】 1年生:22名 4年生:31名

2年生:23名 5年生:27名

3年生:37名 6年生:54名

<http://www.ena-gif.ed.jp/akechi-e>

光秀まつり！



11月14日に開催された「光秀まつり」のメインイベント、武将行列に6年生有志が参加しました。少年武者の勇壮な姿が2年ぶりに明智の町に戻ってきました。また、午後のステージパフォーマンスで多治見市出身の画家、木全靖陛さんが描いた作品『時は今 天が下しる 五月哉』を寄贈していただきました。作品は明智小学校の来賓玄関に飾ってあります。早速、1年生児童が鑑賞に訪れました。学校にお越しの際には、ぜひご覧ください。



学習発表会

総合的な学習や生活科で学んだことをステージで発表しました。自分たちが体験したことを行ったり、体験に基づいた自分の考えを述べたりする姿がとても立派でした。

1年生:「昔遊び」



2年生:「生きる」



3年生:「日本大正村」



4年生:「福祉」



5年生:「明知鉄道」



6年生:「明智光秀」





明智こども園

令和3年度(12/1現在)
年長児31名 年中児18名
年少児27名 未満児13名
全園児89名

寒さが増していますが、子ども達は寒さに負けず、登園するとすぐに園庭に出て体を動かして遊んでいます。友達とルールのある集団遊びを楽しんだり室内では劇遊びで表現することを楽しんだりしています。小さな子ども達の活動に感染対策を気にせず、のびのび過ごせる日が早く来るよう願うばかりです



イチョウの木の下で～B & G～

11/13 親子遠足～明智の森～
各学年別コースで

中学のお兄さんお姉さん
ありがとう！

家庭科の授業で制作したオモチャをいただきました。例年は中学生とふれあいながら一緒に遊んでいましたが、感染対策の為、子ども達が遊ぶ様子を学校の先生から伝えいただきました。ありがとうございました。



年中組参観日～新聞ゲーム～



五平餅を作ったよ！

自分で握った五平餅を炭火焼きして味わうことができました。炭の焚き付けには散歩で拾ってきた杉の葉を使いました。いい匂いが漂う園庭で、焼きあがりを楽しみにしながら出来上がると大喜び♪お腹いっぱい食べることができました。郷土料理の良さが思い出に残ってくれたら、と思います。

みんなのコミュニティセンター

明智コミュニティセンター 令和4年1月

令和3年度「秋の芸能発表会」

11月21日(日)恵那市文化振興会明智支部主催の「秋の芸能発表会」が明智町かえでホールにて、盛大に開催されました。



去年は新型コロナウイルス感染症のため、行われませんでしたが、今年度は参加者や来場者のみなさんに感染症対策にご協力いただき、無事開催することができたことを心より御礼申し上げます。



明智町で活動する13組62名の参加者が、筝や大正琴の演奏をはじめ、日舞や歌謡など、華やかなステージで日頃の練習の成果を存分に発揮し、観客の皆様から盛大な拍手をいただきました。



乳幼児学級

11月の乳幼児学級は、明知鉄道に乗ってイワクラ公園までディーゼル遠足をしました。車内では、明知鉄道の職員の方のお話を親子で



聞いて、マナーを守って山岡まで上手に乗ることができました！山岡駅からてくてくと歩き、無事目的地の「イワクラ公園」へ到着♪公園では役員さんが準備してくれたゲームやシャボン玉などを親子でのんびり楽しむことができました！明知鉄道の職員のみなさんには、ベビーカーの上げ下ろしを手伝っていただいたり、子どもたちに優しい声掛けをしていただきました。ご協力いただき、ありがとうございました。



12月の乳幼児学級は、普段から活動前の読み聞かせでお世話になっている

「明智町読み聞かせ会」主催のクリスマス会を行いました。



絵本の読み聞かせだけでなく、オカリナの演奏や歌・手遊び・オリジナル創作劇で、親子で最後まで笑顔で楽しく参加することができました！そして会の最後にはなんと、サンタクロースが登場！乳幼児学級のかわいい子どもたちにクリスマスプレゼントを配ってくれました♪



お母さんからは「子どもを惹きつける工夫満載で親子でわくわくしながら参加することができました」「手作りの温かい素敵なおもちゃでした」との感想をいただきました。今回のクリスマス会のために、時間



を掛けて準備をしてくださった「明智町読み聞かせ会」の皆様、ありがとうございました。

恵那三学塾 後期市民講座

11月21日(日) 小学生とその保護者向けに「世界にひとつのミニ畳を作ろう」講座を開催しました。

講師に三宅悠介さんをお招きし、沢山の畳の縁や畳素材の中から、好きな素材を選び、世界にひとつだけのオリジナル作品に仕上げました。

作品が気に入り、ご家族の方へとお土産を作られた参加者もいらっしゃいました。講座中、部屋の中は天然のい草の香りに包まれ、参加者の子どもさんも「いい香り～」と、とても嬉しそうでした。

